



▶ 13 Noviembre, 2014



C.P.

Punto de información y control de glucemia.

La Asociación de Diabéticos APD celebra la semana de la diabetes

SALUD. La asociación puertorriqueña de diabéticos está celebrando una semana de actos que culminarán el próximo sábado con "Marcha por la diabetes y la ilusión", que partirá de la Plaza de Jesús, a las 11:30 horas. En la tarde de ayer se ofreció una conferen-

cia sobre los nuevos tratamientos en esta enfermedad y para hoy está previsto un concierto en el Principal, a cargo del Dorado Quartet. A lo largo de toda la semana han instalado un punto de información en la calle De la Plaza, donde se puede realizar la prueba de control de la glucemia.